

10 familias, un mes, una "escuela"

Glenda Todica, 16 años, de Luján de Cuyo, Mendoza, llegó el 4 de enero a la Mariápolis con su hermano Román, y sus padres, Nicolás y Rosana, donde participarían, con otras 10 familias del Cono Sur, en la [Escuela "Loreto"](#), durante todo el mes de enero. Aunque no tenía un programa definido para estas vacaciones sui géneris, no pasó ni un día que ya había encontrado tarea suficiente para su vocación artística: alguien que la vió rondando con su inseparable y sofisticada máquina fotográfica la nombró, al pasar, reportera oficial de la escuela. Y, trato hecho, no hubo que agregar más nada. El video que viene a continuación es parte de su producción, a la que se suma una exquisita serie de tomas donde se luce la belleza de la naturaleza en la ciudadela, la dinámica de la animada y variopinta actividad de la Escuela de Familias, flashes del minitornado que sacudió el poblado, y del protagonismo de chicos y grandes, con sus juegos, encuentros de reflexión, trabajos, camaradería y diálogo en pareja que llenaron esos días. Cuando la noche del 30 nos reunimos todos por última vez para despedirnos no sólo revivimos cada momento compartiendo estas imágenes, sino que nos las llevamos como recuerdo feliz de un momento clave en nuestra vida de familia. ¡Gracias Glenda!

[ESCUELA LORETO 2014](#) from [Mariapolis Lia](#) on [Vimeo](#).